

# *Syrie : les frappes américaines se poursuivent à Hassaké, selon SANA*

---



Damas, 26 janvier (RHC) Les forces américaines ont poursuivi mardi leurs frappes aériennes sur des bâtiments et des institutions publiques dans la ville syrienne d'Hassaké (nord-est) au cours de leur traque de détenus de l'Etat islamique évadés, a indiqué l'agence officielle SANA.

Selon elle, ces frappes ont lieu près de la prison de Sina située dans le quartier de Gwayran "sous prétexte de chasser des militants de l'État Islamique qui s'en sont évadés". Elles ont été condamnées par le ministère syrien des Affaires étrangères.

Les bombardements aériens se sont accompagnés de raids menés par les Forces démocratiques syriennes (FDS), à majorité kurdes, visant des maisons du secteur, avec des civils interpellés et emmenés dans des endroits inconnus, a ajouté SANA.

Des militants emprisonnés de l'État Islamique avaient déclenché le 20 janvier une mutinerie dans la prison de Sina, administrée par les FDS, tandis que des complices faisaient sauter deux voitures piégées devant ses portes. Plusieurs prisonniers avaient ainsi pu s'évader.

Des affrontements ont alors éclaté entre l'EI et les FDS, entraînant des frappes aériennes américaines sur les islamistes qui se dissimuleraient encore dans le secteur. Pour l'heure, les FDS n'ont pas encore rétabli l'ordre et repris totalement la prison.

La province d'Hassaké est largement contrôlée par les FDS appuyées par les Etats-Unis. Mais certaines zones, comme la ville de Qamichli, sont sous le contrôle du gouvernement syrien.

Source Xinhua

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/284100-syrie-les-frappes-americaines-se-poursuivent-a-hassake-selon-sana>



**Radio Habana Cuba**